

# *Etecsa y compañía francesa firman acuerdo para desplegar cable submarino de fibra óptica entre Martinica y Cienfuegos*

---



LLa Empresa de Telecomunicaciones de Cuba SA (Etecsa) informó este miércoles que firmó un acuerdo con la compañía francesa Orange SA para ampliar y diversificar sus capacidades internacionales.

La Habana, 7 dic (RHC) La Empresa de Telecomunicaciones de Cuba SA (Etecsa) informó este miércoles que firmó un acuerdo con la compañía francesa Orange SA para ampliar y diversificar sus capacidades internacionales mediante el despliegue de un cable submarino de fibra óptica entre Martinica y la provincia de Cienfuegos.

El sistema de cable submarino tiene como objetivo apoyar la expansión internacional de Etecsa ante una demanda creciente de conexión internet y banda ancha.

Será desplegado por Orange Marine, una filial de Orange.

La estructura física del cable submarino estará lista en 2023 y le dará al país una nueva ruta para servicios internacionales, que diversificarán geográficamente la conectividad actual.

El establecimiento del cable permitirá –de acuerdo con las posibilidades económicas del país– continuar ampliando la conectividad internacional.

El proyecto se encuentra en desarrollo y le han sido otorgados todos los permisos para su despliegue. (Fuente: Etecsa)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/307250-etecsa-y-compania-francesa-firman-acuerdo-para-desplegar-cable-submarino-de-fibra-optica-entre-martinica-y-cienfuegos>



**Radio Habana Cuba**